
  약수유치원운영위원회 회의록
운영회위원장 유치원장

 회의 일시 및 장소 2018년 8월 28일(화요일) 저녁 18시30분, 유치원 1층 빛반 교실

 참석 위원
학부모위원(5명) - 박미현, 박정수, 장혜인, 오유미, 장현수

교원위원(4명) - 양순실, 조문숙, 마혜란, 백윤미

 상정안건

  1. 유치원 교사교체에 대한 안내 및 자문요청

o 위원장: 원장님께서 긴급소집을 요청하셨습니다. 어떤 안건인지 말씀해 주십시오.

o 원장: 그 동안 잘 지내셨는지요? 바쁘신 중에 긴급히 요청한 오늘 회의에 참여해 주심에 감사

드립니다. 다름이 아니라 죄송한 말씀을 전하게 되었습니다.

  부득이 개인사정으로 별반 담임선생님과 행복반 담임선생님께서 8월까지만 근무하시고 9월부

터 새로운 선생님께서 근무하시게 되었습니다. 

  유치원에서도 담임교사가 중간에 바뀌는 경우가 흔한 일이 아니라, 많이 당황스러우실 것입니

다. 이에 안내를 하고, 유아들의 안정된 유치원 생활을 위해 조언을 구하고자 합니다.

  그런데 아직 운영위원회 위원님들 외엔 이에 대해 공지한 적이 없는데, 일반학부모님께서 혹

시 우리 담임선생님은 아닌지, 전화로 여쭤보셨어요. 뭔가 결정을 하고, 공지를 하기 전 이렇

게 주변에 알려지는 것은 오해와 혼란이 있을 것 같아 조심해 주셨으면 합니다. 부탁드립니다.

o 위원장: 그러게요. 신경은 써야 할 것 같습니다. 혹시 주변에 알리신 위원님 계신지요? 

o 위원들:.......... 

o 위원장: 우리 위원님들이 아니실 수도 있으나, 조심해 주시기 부탁드립니다.

  선생님들께서는 어떤 이유로 그만 두시게 되는 건가요?

o 원장: 별반 선생님께서는 워낙에 몸이 약하셨던 것 같습니다. 괜찮아질 줄 알았는데, 회복이

 잘 안돼서 병원에서 일을 쉬는 쪽으로 권고하신 모양입니다. 아무래도 어린 아이들을 가르치는

 일이 가만히 앉아서 할 수 있는 일이 아니라서...

 그리고 행복반 선생님께서는 공부에 비중을 더 두는 쪽으로 결정을 하셨습니다. 아직 젊은 선

생님이라 미래에 대한 고민이 있었을 텐데, 제가 해라 말아라 하기는 어려웠습니다.

o 교원위원: 그랬었군요. 건강에 관한 부분이라면 어려우실 수 있죠.

o 원장: 그래서 별반 유아들은 어린 유아라 더 마음이 많이 쓰였습니다. 이에 선생님을 새로 임

용해 8/30, 8/31 2일간 함께 생활하며 인수인계를 할 예정입니다. 그리고 행복반은 전에 우리

 유치원에서 2년간 근무하셨던 @@@선생님께서 맡아주시기로 했는데, 지금 하시는 일의 마무리가

 9/15까지라 부득이 9/17부터 근무가 가능하세요. 그래서 2주간의 공백을 어떻게 하면 좋을지

 의견을 여쭙니다. 일단 선생님들과 의논한 바로는 원감님이 해 주시거나, 교육과정반 선생님들

이 하루씩 돌아가며 해주시는 것, 대체교사를 채용해 하는 것 이렇게 3가지 정도로 방법을 나눴

습니다. 그런데 사실 10월에 유치원기관평가도 있고 유치원 업무의 전체적인 조율을 위해 원감

님은 어려우실 것 같구요, 제 입장에서는 교육과정반 선생님들께는 부탁드리기가 어렵습니다. 

  



o 교원위원: 저희는 담임이 바뀌는 별반 유아들 중에 3명이 행복반이어서 걱정이 되더라구요. 그

래서 원내에서 매일 보는 선생님들이 해주면 아이들에게 변화가 좀 덜하지 않을까 싶었습니다. 

o ○○○위원: 그럴 수도 있겠지만, 오전에 수업하시고 오후에 하시면 힘드실 것 같아요. 물론

 안 그러시겠지만, 힘들면 교육에 소홀해 질 수도 있으니, 영향이 있지 않을까요?

o 위원장: 그럴 것 같아요. 그러면 종일반 보조선생님이 2주간 해 주시는 건 어떨까요? 

아이들한테 참 잘하시고, 아이들도 좋아하더라구요. 익숙하니 좋지 않을까요? 대신 교육과정반 선

생님들이 돌아가며 관심 가져 주시구요.

o 원장: 오전에는 빛반 보조, 오후에는 종일반 보조하시면서 이쪽 관련 공부도 하고 계시고, 능

력도 있으신 분인데, 미처 생각하지 못한 거라...부담스러워 하시지는 않을지 조심스럽긴 합니다.

o ○○○위원: 작년의 경우, 보조교사가 바뀔 때 아이를 통해서 안 것은 좀 아쉬웠습니다. 안정

된 다음에 공지하시려고 했던 것은 추후 위원회를 통해서 알게 되었지만, 모르시는 분들은 당황스

러우실 수 있을 것 같습니다. 이런 과정들을 공지해 주시면 이해에 도움이 될 것 같습니다.   

o 원장: 그러실 수 있었을 것 같습니다. 그래서 오늘 운영위에서 자문을 구하고, 내일은 별반,

행복반 학부모님들께 개별 안내문을 배부하고, 금요일 통신문에는 전체 공지할 예정입니다.

o 간사: 마침 토요일에 부모연수가 있어 시작 전인 10시에 별반 새로 오시는 선생님을 별반 학부

모님들께 소개하는 시간 가지려고 합니다.

o 위원들: 부모님들 입장에서 좋을 것 같습니다. 그러면 좀 안심도 되구요.

o 위원장: 네. 좋은 시간일 것 같습니다. 이 외에 또 다른 의견은 없으십니까?

o 위원들: 네. 없습니다.

o 원장: 그러면 오늘 해 주신 의견들을 바탕으로 좀 더 신중하게 결정하여 내일 안내문 나가겠

습니다.

o 위원장: 혹시 추가 의견이 있으신 분들께서는 제 핸드폰으로 내일 12시까지 의견주세요. 있으

시면 원에 알려드리겠습니다.

o 원장: 감사합니다.

o 위원장: 그럼, 오늘은 긴급소집으로 교사교체와 관련된 안건만 나누었으므로 이만 마무리하도

록 하겠습니다. 바쁘신데, 참석해 주신 위원님들 다시 한 번 감사드립니다. 안녕히 돌아가십시오.

기 록 자 : 조문숙(인)


